

# Videoproduktion am THG

Filme werden immer mehr Teil unseres Alltags - kein Unterricht kommt ohne Videos aus, zu Hause haben der Simple Club und ähnliche Angebote zum Teil die Rolle von NachhilfelehrerInnen übernommen und die Freizeitgestaltung hat bei den meisten auch viel mit Bildschirmen zu tun. Und dann sollen wir NOCH MEHR am Bildschirm kleben?? Ja - aber jetzt nicht mehr als Konsumenten, sondern als Produzenten. Wir wollen das Filmhandwerk von Grund auf erlernen, indem wir filmen und unsere Ergebnisse kritisch überarbeiten, bis etwas Vorzeigbares herauskommt.



Dabei geht es zunächst einmal darum, ein kleines Kernteam so auszubilden, dass sie selbstständig mit der Technik umgehen und Filmaufträge aus dem Haus annehmen können. Hierzu werden wir zunächst Erklärvideos über genau die Technik herstellen, mit der wir es zu tun haben, also die Kamera, die Beleuchtung usw. Diese Filme dienen dann neu zur Gruppe hinzukommenden Jung-FilmerInnen als Hilfsmittel. Wenn wir die Grundlagen der Aufnahme, Nachbearbeitung und des Schnitts gelernt haben, können wir anfangen, Projekte für die Schule zu realisieren. Denkbar sind Erklärvideos, Werbung für / Dokumentation von Schulveranstaltungen, Musikvideos, ein Imagefilm für die Homepage oder auch künstlerische Projekte, die als Beiträge bei Filmwettbewerben eingeschickt werden. Denkbar ist wahrscheinlich noch viel mehr, ihr müsst es nur denken und, viel wichtiger: machen! Sobald die „Grundausbildung“ steht und genug Kameras und weitere Technik angeschafft sind, können noch mehr Menschen zum Team dazu stoßen.



Klassenstufen 8 - K1

Termin: Mittwoch, 8. + 9. Stunde  
Leitung: Herr Engelke, Frau Waßmer